

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Penggunaan media audiovisual dapat meningkatkan motivasi belajar mahasiswa. Dengan penggunaan media audiovisual ini motivasi belajar mahasiswa pendidikan ekonomi semester III dapat berubah motivasi belajar menjadi tinggi, hal ini terlihat melalui pernyataan yang diungkapkan mahasiswa pendidikan ekonomi semester III didalam instrumen setelah menyaksikan pemutaran video.

Keberhasilan yang diperoleh oleh mahasiswa pendidikan ekonomi semester III dalam meningkatkan motivasi belajar melalui observasi lapangan selama proses penelitian berlangsung dan juga bukti konkrit berupa skor nilai lembar observasi yang meningkat. Pada observasi awal ditemukan 12 orang mahasiswa pendidikan ekonomi semester III dianggap memiliki motivasi belajar yang rendah. Namun, setelah dilakukannya Siklus I, keberhasilan penggunaan media audiovisual untuk meningkatkan motivasi belajar mahasiswa tersebut meningkat menjadi 40% dalam kategori memiliki motivasi rendah, 60% dalam kategori cukup memiliki motivasi yang sedang, dan dalam Siklus II meningkatkan motivasi belajar mahasiswa semakin meningkat menjadi 0% dalam kategori cukup memiliki motivasi belajar rendah dan kategori memiliki motivasi belajar sedang, dan 95% dalam kategori memiliki motivasi belajar yang tinggi. Hal ini membuktikan bahwa penelitian ini berhasil dan penggunaan media audiovisual dalam meningkatkan motivasi belajar kelas c 2016 Semester III pendidikan ekonomi fakultas ekonomi Di Universitas Negeri Medan.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas, maka sebagai saran yang bisa dikemukakan penulis dalam penelitian ini adalah:

1. Bagi dosen fakultas ekonomi dan fakultas ilmu pendidikan di Universitas Negeri Medan agar dapat menggunakan media audiovisual sebagai alternatif yang tepat untuk meningkatkan motivasi belajar mahasiswa.
2. Bagi dosen BK dapat menggunakan media audiovisual untuk meningkatkan motivasi belajar didalam proses perkuliahan .
3. Bagi peneliti selanjutnya untuk bisa mengembangkan kembali penelitian ini, karena peneliti sadar bahwa masih banyak kekurangan dalam penelitian yang peneliti lakukan, dan perlu diadakannya kembali perbaikan guna mencapai hasil lebih baik lagi.